



Opel Vectra-C Modelljahr von 2002 bis 05.2003 Alle Fahrzeuge

ABS Lampe leuchtet auf

Wird vom Kunden der oben genannte Fehler beanstandet, so könnte eine schlechte Kontaktierung die Ursache dafür sein. Neben dem oben genannten Fehler kann auch noch beanstandet werden, dass der Motor nicht startet oder die Instrumente im Cockpit nicht richtig anzeigen (schwankende Anzeigen). In diesem Fall die Steckerverbindung zwischen Kabelbaum-Mehrfachstecker und dem ABS-Steuergerät prüfen. Aufgrund von Beschädigungen (verbogene, geweitete Kontakt-Pins etc.) kann es zu den aufgeführten Fehlern kommen. Für die Instandsetzung wird daher vom Hersteller ein Reparatur-Set angeboten.

Blitz-Info

